
令和３年３月吉日 

 

所沢小学校 PTA活動改善案についてのアンケート集計結果報告 

 

この度はアンケート回答にご協力いただきありがとうございました。 

 

１、回答件数 

アンケート配布数（家庭数） ８３１ 

回答数 ２９９（３６％） 

 

 

２、項目別集計 

【学年学級委員について】 

Q１、役割分担と業務内容について  件数 

１、現状と同じで例年通り行う ３６ 

２、改善案（１）でやってみる ２２４ 

３、わからない ３９ 

回答なし ５３２ 

 

Q２、改善案（１）の活動内容の場合、選出人数は次のうちどれがいいと思いますか 件数 

１、現状通り １～５学年各クラス 2名、６学年各クラス３名、ひかり２名 ５３ 

２、削減案 A)１〜６学年、各クラス２名、ひかり２名 １０４ 

３、削減案 B)１〜５学年各クラス１名、６学年２名、ひかり２名 １０８ 

４、わからない ３４ 

 回答なし ５３２ 

 

 

【常置委員について】 

Q３、役割分担と業務内容について 件数 

１、現状と同じで例年通り行う ３８ 

２、改善案（１）でやってみる ２２０ 

３、わからない ４１ 

  回答なし ５３２ 

 

 

 



 

  

Q４、改善案（１）の活動内容の場合、選出人数は次のうちどれがいいと思いますか 件数 

１、現在の通り各クラス２名 ６９ 

２、改善案の１〜５学年各クラス１名、６学年からの選出を廃止 １９７ 

３、わからない ３３ 

  回答なし ５３２ 

 

 

Q5 、改善案（２）について、もしもボランティア募集や連絡窓口のためのボ

ランティアチームを発足する場合、あなたは参加してみたいですか？ 

件数 

1、事務作業だけなら参加してみたい ２７ 

2、パソコン作業に関わることなら参加してみたい １４ 

3、少し興味はある ７０ 

4、わからない １８８ 

  回答なし ５３２ 

 

この度は、アンケートにご協力をいただき誠にありがとうございました。アンケートの回答

を参考に、来年度の事業計画（案）を作成、ご提案をしていきたいと存じます。今後もアン

ケートなど皆様の声をお聞きする機会を作り、時代にあったＰＴＡ活動へ改善し、子供たち

のためになることをできる範囲でしていけるような活動へと皆様と変えていければと考え

ておりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

【 アンケート集計後の報告と予定 】 

・アンケートの集計結果を参考に令和３年度の事業計画（案）ならびに予算（案）の作成に

入り来年度の準備を進めております。来年度の準備を進めていく中で、４月に予定しており

ます令和３年度学年学級委員、常置委員選出時期につきましても協議、検討をしておりま

す。詳細つきましては、新年度にご案内させていただきます。 

 

所沢小学校ＰＴＡ本部 


